

令和5年8月29日

明倫小学校 学校だより 第13号  
2学期直前号 校長 武久 隆弘  
笑顔あふれる、学校生活！！



# めいりん

## 8月31日から2学期が スタートします！！

～熱中症対策も万全に！！～

長かった夏休みもあと1日。いよいよ8月31日(木)より、2学期がスタートします。

今年の夏休みは、熱中症警戒アラートが発令されるような暑い日が例年以上に多くあったり、お盆の

時期に台風7号の到来があったりと、落ち着いてお過ごしいただくことができなかつたかもしれません。これからも熱中症対策を講じた上で規則正しい生活を心がけ、笑顔で8月31日の夏休み明け初日を迎えることができるようにしましょう。

## 生活リズムを見直して、9月を迎えよう！！

～ 早寝早起き朝ごはん ～

この夏休み中、早朝から、町のラジオ体操に通い、元気もりもりにお過ごした人も、たくさんいたのではないのでしょうか。

夏休みだから、少くらいなら…と思っていた人もいるかもしれませんが、「規則正しい生活リズム」は急には戻りません。しばらく残暑は続きます。「早寝早起き朝ごはん」を含め、生活リズムを整えていきましょう。

規則正しい生活を送るには、睡眠以外に食事・運動など、様々な要素が関連してきます。より良い生活リズムを構築できるよう、さらに工夫していきましょう。



## 車や自転車に注意して、登校してください

～ 8月31日から、世義寺橋・瀧浪橋を渡らずに、姫野橋経由の登下校となります ～

8月31日からの通学路変更に係り、小田神社～世義橋までの道路にも、グリーン舗装がなされました。

原則この道路で登下校する人は、往復ともにグリーン



小田神社  
～世義寺橋  
ルートも、  
グリーン  
舗装に！！

舗装部分を歩行することになります。慣れるまでしばらく時間がかかるかと思いますが、車や自転車に気を付けて、安全第一で登下校してください。

# 「星のソムリエと星空観察」がありました！！



## ～ 忍者による、夜の避難所体験も ～

8月25日の夕刻、明倫小の体育館で、明倫地区まちづくり協議会さん主催の「星のソムリエと星空観察」がありました。

この行事はコロナや雨天のため、しばらく本格的に実施できていませんでしたが、

この日は天候も回復して、6家族とスタッフを含めて総勢約30名で、夏休み終盤のひとつときを楽しく過ごすことができました。

開始時19時は、まだ星空を見上げるには明るく、前半として、三重大学大学院で忍者を研究されている三橋さん（忍者の出で立ちで）から、暗闇忍術と称して「夜の避難所体験」を指導していただきました。忍術を交え、突然暗闇になった際でも、忍者が会得している術を駆使することにより、身の安全を守る方法を、楽しく学ばせていただきました。

そして後半は、自然観察員の藤川さんから、スライドで夏の夜空についての説明をしていただいた後、駐車場に移動。みんなで「夏の夜空」を実際に見上げながら、星座のことも交えて分かりやすく説明していただきました。また、ひとり一人、天体望遠鏡に写る「月」の表面を見せてもいただきました。ほとんどの人が、天体望遠鏡を覗くのは初めての体験。貴重な時間を過ごすことができました。

今後も企画されると思います。よろしければ、来年参加されてみてはいかがでしょうか。



## 命を守る 通学路点検の立ち会いがありました！！



団地下には、  
横断歩道は  
設置不可です



## ～ よい安全な通学路とするために、関係機関に現地説明&要望 ～

8月1日、通学路の安全確保を行うための、点検立ち合いがありました。これは、数年前に大津市で発生した交差点における保育園児の死亡事故を受け、警察・市・県・教育委員会・自治会代表などの担当者が、通学路の危険箇所を一堂に会し、道路施設をより安全なものに改善していこうというものです。

本校の通学路には、非常に危険な交差点等が何か所もあり、改善要望を毎年あげていますが、残念ながら市内他校区においても多数の対策要望が出されているため、すぐには改善されません。

今回は、①百五銀行伊勢支店前信号交差点、②みずほ銀行前信号交差点、③御木本道路・山五交差点～藤里町内道路（新しい団地下）の3か所が点検箇所となりました。

3か所とも、毎日お子様が登下校で多数利用するにもかかわらず、横断する場所に車を防ぐ「横断歩道や安全ポールがない」状態であったり、歩行エリアが十分に確保できていない箇所を改善していただけるよう、現地にて改めて要望しました。通学路としての優先度から、②「みずほ銀行前横断歩道前」（晴天時は歩道橋利用）には、横断歩道にポール設置の方向で、③御木本道路・山五交差点～藤里町内道路においては、新しい団地下にはスペース的に横断歩道が設置不可なため、朝川側（登校時は左側）の路側帯を広げ、歩行部分を確保していく方向で、今後通学路の改善をしていただくこととなりました。また何かお気づきの点がありましたら、学校までご連絡ください。